

Gadai adalah suatu hak yang diperoleh seorang berpiutang atas suatu barang bergerak, yang diserahkan kepadanya oleh seorang berutang atau seorang lain atas namanya, dan yang memberikan.

kekuasaan kepada si berpiutang itu untuk mengambil pelunasan dari barang tersebut secara didahulukan daripada orang-orang untuk melelang barang tersebut dan biaya yang telah dikeluarkan untuk menyelamatkannya setelah barang itu digadaikan, biaya-biaya mana harus didahulukan.³

Dalam istilah bahasa Arab, gadai diistilahkan dengan *rahn* dan dapat juga dinamai *al-habsu*. Secara etimologis, arti *rahn* adalah tetap dan lama, sedangkan *al-habsu* berarti penahanan terhadap suatu barang dengan hak sehingga dapat dijadikan sebagai pembayaran dari barang tersebut. Sedangkan menurut Sabiq, *rahn* adalah menjadikan barang yang mempunyai nilai harta menurut pandangan syara' sebagai jaminan hutang, hingga orang yang bersangkutan boleh mengambil hutang atau ia bisa mengambil sebagian (manfaat) barangnya itu. Pengertian ini didasarkan pada praktik bahwa apabila seorang ingin berhutang kepada orang lain, ia menjadikan barang miliknya baik berupa barang bergerak atau

³ *Kitab Undang-undang Hukum Perdata (Burgerlijk wetboek)*, Penerjemah R. Subekti dan R. Tjitrosudibio (Jakarta: Pradnya Paramita, 1976), Cet VIII, Ps. 1150.

		Sambal Cabang Gonilan Surakarta)		promosi dan kualitas pelayanan secara bersama-sama berpengaruh terhadap kepuasan pelanggan.
4.	Yalisma Dewi, 2013, UIN Sunan Kalijaga	Pengaruh Nilai Taksiran, Biaya-biaya, Promosi, dan Pelayanan Terhadap Keputusan Nasabah menggunakan Jasa Pembiayaan Gadai Emas Syariah (Studi Kasus Pada PT. Bank BNI Syariah Cabang Kusumanegara , Yogyakarta)	Analisis Regresi Berganda	Dari variabel Nilai Taksiran, Biaya-biaya Promosi, dan Pelayanan berpengaruh secara simultan terhadap Keputusan Nasabah menggunakan Jasa Pembiayaan Gadai Emas Syariah. Sedangkan secara parsial, faktor Nilai taksiran dan pelayanan berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan Nasabah menggunakan Jasa Pembiayaan Gadai Emas Syariah. sedangkan faktor-faktor Promosi dan biaya-biaya tidak berpengaruh signifikan terhadap Keputusan Nasabah menggunakan Jasa Pembiayaan Gadai Emas Syariah di PT. Bank BNI Syariah Cabang Kusumanegara, Yogyakarta.
5.	Hamzah Gufron,	Faktor-faktor yang	Analisis Regresi	Faktor prosedur pencairan pinjaman

